

Banorte se ubica en el primer lugar del índice

01 abr 2004

México, D.F., a 1° de Abril de 2004. Grupo Financiero Banorte expresó su beneplácito luego de que resultó ubicada como la institución mejor calificada dentro del rubro de Servicios Financieros del "Índice Mexicano de Reputación Empresarial 2004" (IMRE), instrumento de medición realizado por Transparencia Mexicana A.C. y Consulta Mitofsky, S.A. de C.V.

La nota otorgada a Banorte fue de 0.74, ya que la percepción de los informantes calificados que participaron en el cuestionario - agentes de bolsa, publicistas, analistas económicos, abogados y empresarios, entre otros - fue que la institución cumple con: preocupación por los intereses de accionistas, inversionistas y socios; respecto a las leyes y normas vigentes; atención a clientes y proveedores; respeto al medio ambiente; respeto al derecho de los trabajadores; relación con la comunidad; relación con la competencia y compromiso con el desarrollo de México.

Todos estos factores fueron considerados para evaluar la reputación de aquellas empresas cuyas ventas las colocan entre las 500 más importantes del país. Cabe señalar que el IMRE es el primer registro cuantitativo de la reputación de las empresas que operan en México.

Asimismo, dentro de la categoría de Respeto al Medio Ambiente, Banorte quedó ubicado en el tercer lugar, con una puntuación de 0.88.

Para Grupo Financiero Banorte resulta sumamente satisfactorio que la evaluación imparcial realizada a través de organismos del prestigio de Transparencia Mexicana y de Consulta Mitofsky, haya colocado en el primer lugar de su categoría a una institución mexicana, lo cual refleja su alto nivel competitivo dentro de su área de actividad, en el que enfrenta a instituciones y grupos de capital internacional.